

La Syrie avertit à l'ONU que l'ingérence provoque l'essor de l'extrémisme religieux



Nations Unies, 24 avril (RHC-PL)- L'ambassadeur syrien à l'ONU, Bashar Jaafari, a averti au Conseil de Sécurité que l'ingérence dans les affaires intérieures des pays souverains constitue l'une des principales causes de l'essor de l'extrémisme religieux.

Au cours d'un débat ouvert de ce conseil de 15 membres sur le rôle des jeunes dans la lutte contre le terrorisme, Bashar Jaafari a évoqué les conséquences de ce fléau en Syrie et les souffrances endurées par son pays.

Le diplomate syrien a également rappelé que son pays est la cible d'une offensive internationale depuis 2011, déclenchée par l'Occident et ses alliés arabes qui cherchent à renverser le gouvernement de Damas.

Par ailleurs, le ministre syrien de la Culture, Isam Kalil, a dénoncé la destruction et le saccage de sites archéologiques syriens par des groupes terroristes, qui envoient les pièces volées en occident avec la complicité du gouvernement turc. Au cours d'une rencontre à Damas avec une délégation de Syriens résidents en France, Isam Kalil a expliqué que de nouvelles mesures ont été prises pour protéger le

patrimoine archéologique syrien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53823-la-syrie-avertit-a-lonu-que-lingerence-provoque-lessor-de-lextremisme-religieux>



Radio Habana Cuba